



„Das Feuer ist umgeben von Gelüsten und das Paradies ist umgeben von verhassten (unangenehmen) Dingen!“

Von Abu Hurayrah - möge Allah mit ihm zufrieden sein - wird überliefert, dass der Gesandte Allahs - Allahs Segen und Frieden auf ihm - sagte: „Das Feuer ist umgeben von Gelüsten und das Paradies ist umgeben von verhassten (unangenehmen) Dingen!“

[Absolut verlässlich (Sahih)] [Überliefert von al-Buchary]

Der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - verdeutlichte, dass das Höllenfeuer von Dingen umgeben ist, nach denen die Seele begehrt; wie dem Begehen von Verbotenem oder dem Vernachlässigen von Pflichten. Wer dabei seiner Seele folgt, verdient es ins Feuer zu kommen. Das Paradies hingegen ist umgeben von Dingen, die die Seele verabscheut, wie sich stets an die Pflichten zu halten, darauf zu verzichten verbotene Dinge zu tun und dabei geduldig zu bleiben. Wer sich jedoch bemüht und gegen seine Seele kämpft, der verdient es, ins Paradies zu kommen.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/de/show/3702>

